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あーさんは、ゴールデンウィークの予定、なんかある？

あら、自分の住んでる町のことに興味を持つって素敵ね。

ほんとね。でも今年の夏は、中学校の体育館に
エアコンがつくことになって、ちょっと安心し
てるの。

第20回アジア競技大会が愛知県で開催されるでしょ。
サッカー選手の練習場として使ってもらえるように、
基金や助成金も使って工事するみたい。

んー。今年もまた暑い夏になりそうだから、
今のうちに家族でお出かけしたいとは思って
るけど。

それ、３月の議会で可決された今年度の予算
にあったわね！ぐーさんにいわれて、最近は
チェックしてるのよ。

最初はさっぱりだったけど、ぐーさんにいろいろ
教えてもらって、少しわかるようになってきたわ。
他にも、阿久比スポーツ村の陸上競技場の芝生を
改修する予算が載ってたわね。

わあ！もしかしたら有名サッカー選手が、あのスポーツ村で
練習するってこと？令和８年の９月頃は、スポーツ村の前を
通るたびにドキドキしちゃいそう！

　このコーナーは、皆様に「議会だよりを気軽に、わかりやすく読んでいただきたい」と
いう願いから生まれたコーナーです。
　議会で決まった内容から困った時のお役立ち情報も掲載するので是非ご覧下さい。
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